

Der alte Gaidewärter aber wurde in dem neuen Schlosse Haushofmeister. Seine Tochter Else war und blieb Emma's vertrauteste Freundin. Oft aber gedachten sie in traulichen Stunden des grünen Männchens aus dem Fichtenwalde, das zu ihrer unzertrennlichen Freundschaft beigetragen und wenn sie ein Fichten- oder Tannenbäumchen sahen, brachen sie wohl ein paar Zweiglein ab und befestigten die einfache Zierde an ihre Hütte zum freundigen Andenken an das räthselhafte Fichtenmännchen.

4.

Die drei Rosen.



er schöne, jugendliche Prinz Agathon hatte seine Morgentoilette beendet. Langsam und mit Wohlbehagen schlürfte er, auf dem weichen Divan hingestreckt, den dampfenden Mokka und rauchte dazu aus einer langen Pfeife von Rosenholz. Er war heute recht guter Laune und lächelnd die bläulichen Rauchwolken vor sich hin blasend, dachte er an seine Braut, die reizende Prinzessin Palmyra.

Er war glücklich, der junge Prinz. Nach vierzehn Tagen sollte seine Vermählungsfeier mit der schönen Palmyra statt-